

Newsletter Nr. 123 vom 30. April 2024

Eyes Open – Veloreparaturen / Khmer New Year / Kochworkshop



Liebe Spenderin, lieber Spender
Liebe Leserin, lieber Leser

Jedes Jahr erhalten die Schülerinnen und Schüler der 6. Klasse von uns Fahrräder, um den weiten Schulweg in die Oberstufe zu meistern. Viele fahren über 10km zur Schule und das oft über holprige Strassen. Eine regelmässige Wartung der Fahrräder ist erforderlich, damit diese in einem verkehrstauglichen Zustand bleiben.

Seit einigen Jahren arbeiten wir mit der Organisation [REACH](#) in Siem Reap zusammen, die uns unterstützt, in den verschiedenen Schulen die Fahrräder zu unterhalten. Dieses Jahr konnten wir dank ihrer Unterstützung über 200 Velos warten und reparieren. Gleichzeitig haben wir REACH 86 Velos gespendet, welche sie für ihre Programme verwenden können. REACH bereitet die Fahrräder wieder auf und gibt sie bedürftigen Familien weiter. Mobilität führt zu Einkommensmöglichkeiten, indem Familien beispielsweise ihre Waren auf dem Markt verkaufen können.

Mobilität ermöglicht auch Ausbildung: Wir haben die Jugendlichen, die im Restaurant [HAVEN](#) ihre Ausbildung absolvieren, ebenfalls mit Fahrrädern ausgestattet.

Die Zusammenarbeit mit REACH und HAVEN stärkt uns alle – **gemeinsam können wir mehr erreichen.**





Khmer New Year

Mitte April fand das kambodschanische Neujahrsfest ("Khmer New Year") statt, das im ganzen Land mit verschiedenen traditionellen Spielen, Musik und Essen gefeiert wird. Über die Aktivitäten in unseren Schulen freuten sich die Kinder und ihre Eltern gleichermaßen.



Save the date: Kambodschanischer Kochworkshop 12. September 2024

Viele Jahre durften wir unseren Kochworkshop zusammen mit dem kambodschanischen Koch Red anbieten. Dies waren ganz besondere Abende, da Red unseren Gästen sehr persönlich Kultur und Kulinarik aus Kambodscha näher brachte. Unser letzter Kochworkshop fand 2019 statt, kurz darauf ist Red in seine Heimat zurückgekehrt.

Was tut man also, wenn das Bewährte nicht mehr möglich ist? Man findet neue Wege... und wir freuen uns riesig, im Spätsommer zusammen mit [Kevin Nobs](#) wieder einen kambodschanischen Kochworkshop durchführen zu dürfen!

Kevin ist Biologe, Naturheilpraktiker, Autor des bekannten Buches "Heilpflanzen an der Emme" und führte viele Jahre Kochkurse durch. Er bereiste Asien mehrfach, u.a. besuchte er auch unsere Projekte in Kambodscha. Er wird unserem Kochworkshop seine ganz persönliche Note verleihen, indem er Schweizer Kräuter und Blüten mit der kambodschanischen Küche vereint. Dies verspricht ein ganz besonderer Abend zu werden und wir freuen uns sehr darauf.

Donnerstag, 12. September 2024, 18.00 Uhr

Lokalität: Ryser AG Schreinerei Küchenbau, Schulhausstrasse 8k, 3067 Boll-Vechigen

Kosten: CHF 150 pro Person (fliesst vollumfänglich in unser Mahlzeiten Programm in Kambodscha)

Wir freuen uns über Deine [Anmeldung](#) und einen wunderbaren Abend!



Ausgebucht: Jubiläumsbrunch am 26. Mai 2024

Unser [Jubiläumsbrunch](#) am Sonntag, 26. Mai 2024, ist bereits ausgebucht. Wir freuen uns sehr auf die Begegnungen mit unseren Gästen und viele spannende Gespräche.

Es gibt eine Warteliste, Interessierte können sich gerne [eintragen](#).